

**JAGUAR CÉLEBRE LES 60 ANS DE LA VICTOIRE DE LA TYPE D
AUX 24 HEURES DU MANS
A L'OCCASION DE LA 23^{ème} ÉDITION DE SPORT ET COLLECTION**



- **Jaguar partenaire de la 23^{ème} édition de Sport & Collection '500 Ferrari contre le cancer' du 1^{er} au 4 juin**
- **Célébration des 60 ans de la victoire de la Jaguar Type-D aux 24 heures du Mans en 1957**
- **Baptêmes en F-TYPE avec le pilote et ambassadeur de Jaguar Anthony Beltoise, au profit de la recherche contre le cancer**
- **Rallye et parade Jaguar sur le circuit du Val de Vienne pour les membres du club Jaguar**

2 Juin 2017 – Pour la quatrième année consécutive, Jaguar est partenaire de Sport & Collection '500 Ferrari contre le Cancer', dont la 23^{ème} édition se déroule du 1^{er} au 4 juin sur le circuit du Val de Vienne au Vigeant. Cet évènement automobile rassemble près de 1000 sportives les plus reconnues d'hier et d'aujourd'hui dont 500 Ferrari. L'édition 2016 a été marquée par la présence de plus de 25 000 spectateurs, qui ont notamment permis de pouvoir aider le pôle de cancérologie du CHU de Poitiers dans la recherche contre le cancer

en récoltant depuis la création de cette manifestation plus de 3,5 millions d'euros. Les fonds récoltés lors de cette nouvelle édition de Sport & Collection permettront notamment de financer du matériel innovant et des programmes de recherche en hématologie.

A l'occasion de cet événement Jaguar célèbre le 60ème anniversaire de la victoire de la Type-D aux 24 heures du Mans en 1957 pilotée par Duncan Hamilton et Ivor Bueb en présentant au public de Sport et Collection une Type-D Long Nose de 1956 venue spécialement de l'historique collection Jaguar. Ce modèle d'exception immatriculé 393RW et vainqueur aux 12 heures de Reims en 1956 fera le plaisir des passionnés présents ce week end.

Les membres du club Jaguar auront l'opportunité de prendre part au rallye organisé par Jaguar, leur permettant de rejoindre le circuit du Val de Vienne au départ d'Orléans, dans le sillage des Type-E, XK140, XK8 ou F-TYPE SVR qui se suivront en compagnie de la dernière série spéciale F-TYPE 400 Sport. Le point d'orgue de la journée sera marqué par la parade Jaguar sur le circuit du Val de Vienne avec la présence de la Patrouille de France.



Marc Luini, Directeur exécutif a déclaré: « Pour la 4^{ème} année consécutive nous sommes fiers d'être partenaire de cet évènement caritatif. C'est un moyen pour nous de nous investir dans la recherche contre le cancer tout en divertissant le public venu nombreux en proposant d'essayer nos derniers modèles aux côtés de la mythique Jaguar Type D ».

Pour plus d'informations sur l'évènement, rendez-vous sur sportetcollection.info.